

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

ACTIVITÉ D'ÉDUCATION CIVIQUE

Des élèves du Collège Durocher Saint-Lambert s'initient à la politique municipale

Brossard, 7 juin 2024 – Quelque 40 élèves de 3^e secondaire du Collège Durocher Saint-Lambert ont rencontré la mairesse de Brossard, Doreen Assaad, à l'hôtel de ville le 5 juin dernier afin de parfaire leurs connaissances au sujet du monde municipal et des différents paliers gouvernementaux.

C'est dans la salle du conseil municipal que Mme Assaad a accueilli les élèves du profil Monde et Leadership, le lieu tout indiqué pour la simulation d'une séance du conseil municipal qui a permis aux jeunes de jouer le rôle d'un élu afin de mieux comprendre leurs devoirs et responsabilités. Les participantes et les participants à cette séance fictive ont eu la chance de siéger dans les chaises des membres du conseil pour rendre l'expérience plus concrète.

La mairesse s'est dite enchantée d'avoir la chance d'initier les jeunes au milieu municipal. « En tant que mairesse et maman, je suis fière de participer à l'éducation civique des enfants. Pour que la démocratie demeure bien vivante, il est primordial que les générations futures s'impliquent et participent activement à la prise de décisions afin que les revendications des citoyennes et des citoyens soient entendues et que leurs droits soient respectés. », a souligné Mme Assaad.

Bas de vignette : La mairesse de Brossard, Doreen Assaad, entourée d'élèves de 3^e secondaire du profil Monde et Leadership du Collège Durocher Saint-Lambert, de leur professeur, M. Guillaume Bernèche, et d'un accompagnateur, à l'occasion de leur visite à l'hôtel de ville.

– 30 –

DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél.: 263 999-4601

brossard.ca

 brossard